

DELIK HUKUM

Babinsa Desa Pandanan Hadiri Rapat Koordinasi Pengurus FKUB Kecamatan Wonosari Klaten

Agung widodo - KLATEN.DELIKHUKUM.ID

Aug 28, 2024 - 14:34



Babinsa Desa Pandanan Hadiri Rapat Koordinasi Pengurus FKUB Kecamatan Wonosari Klaten

Klaten – Serda Usman Chudhori, Babinsa Desa Pandanan dari Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten, turut menghadiri rapat koordinasi (rakor) Pengurus Paguyuban Keluarga Besar (PKUB) Kecamatan Wonosari.

Acara tersebut berlangsung di Angkringan MU Desa Pandanan, Kecamatan Wonosari, Kabupaten Klaten, Selasa (27/08/2024) dengan tujuan utama untuk menjalin silaturahmi antar umat beragama di wilayah Kecamatan Wonosari serta meningkatkan toleransi dan pemahaman antar umat beragama.

Dalam kesempatan ini, Serda Usman Chudhori memberikan himbauan kepada seluruh tokoh agama yang hadir dalam Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB). Ia menekankan pentingnya peran serta tokoh agama dalam menciptakan situasi wilayah yang aman dan kondusif.

“Kami berharap seluruh tokoh agama di FKUB dapat bekerja sama dalam mewujudkan keamanan dan kerukunan di masyarakat,” ujar Serda Usman.

Acara tersebut dihadiri oleh beberapa pejabat dan tokoh penting, di antaranya Kasi Trantib Kecamatan Wonosari Candra Asyhari, Korwil Kecamatan Wonosari Gunawan, Ketua FKUB Kecamatan Wonosari Drs. H. Zaenuri, M. Hum, Ketua NU Kecamatan Wonosari Ulin Nuha, Sekdes Desa Bentangan H. Tata Prasaja serta Babinsa Desa Pandanan, Serda Usman Chudhori.

Ketua FKUB Kecamatan Wonosari, Drs. H. Zaenuri, M. Hum, menyambut baik kehadiran Serda Usman Chudhori.

“Kehadiran Babinsa sangat penting dalam mendukung kegiatan ini. Kami percaya, kerjasama yang harmonis antara berbagai agama akan membantu membangun kerukunan dan toleransi di masyarakat.” Ungkap Drs. H. Zaenuri, M. Hum.

Dengan adanya kegiatan rapat koordinasi Pengurus Paguyuban Keluarga Besar Kecamatan Wonosari yang berlangsung di Angkringan MU Desa Pandanan, harapannya akan terjalin kerjasama yang semakin erat antara berbagai kelompok agama, sehingga tercipta suasana yang harmonis dan saling menghormati di Kecamatan Wonosari. (Red)